
▲サンタクロース
　からの手紙に
　喜ぶ来浦中学生
　の皆さん
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　このほど、来浦中学校にサンタクロ
ースからの手紙が届きました。同校で
は、昨年11月に、地域人材活用の一環
で取り組んだ「エアメールの書き方」
の授業で、講師の金田美紀さん（国東
町）の提案で、フィンランドのサンタ
クロース郵便局宛に全校生徒一人ひと
りが英文で手紙を送付。今年になって
サンタクロース郵便局から、学校宛に
返事が届きました。
　同中学校では、もう一度全員でお礼

の手紙を送
ることにし
ています。
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▲表敬訪問に訪れた
　（左から）山下昇幹事、後藤博正会計、
　アントニー・ラロックさん、高木副市長、竹永八幡郎
　337－Ｂ地区1Ｒリジョン・チェアパーソン

▲自然を大切にするぞ！

武蔵今市農道が完成武蔵今市農道が完成

　平成17年から整備を行っていた武蔵地区古
市今市農道が完成し、７月６日（日）、竣工記念
碑除幕式並びに竣工式が、現地及び今市公民館
で行われました。
　この農道は、幅員が狭く未舗装のため、農産
物の運搬や水田の維持管理に苦慮していまし
たが、県営中山間地域総合整備事業武蔵地区古
市今市農道整備として平成17年から整備が進
められました。事業内容は、全長1,144ｍ、事
業費は約6,430万円となっています。
　竣工式には、野田侃生市長、堤保博県東部振
興局農林基盤部主
幹、舟越日出夫今
市区長はじめ地元
建設委員、工事関
係者ら約20人が
出席して農道の完
成を祝いました。

　フランスからライオンズクラブの国際青少年交
換生として国東市を訪れていたアントニー・ラロ
ックさん（19）が国東ライオンズクラブの皆さん
と８月12日（火）市役所を訪れました。
　ラロックさんは、７月16日から８月14日まで
田深の竹永八幡郎さん宅にホームステイしながら、
地域の皆さんと交流を行っていました。
　ラロックさん
は「国東は、神社
やお寺が多くた
いへんきれいで
した。田深のお
練りや祭りに参
加できてたいへ
ん楽しかったで
す。」と話してい
ました。
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　８月23日（土）、黒津崎海岸で（株）ＮＴＴドコモ
九州支社主催の「ドコモ国東黒津崎の森」開設式が、
同社、県、市関係者や小原小学校の児童、東国東郡森
林組合員ら約110人が参加して行われました。同社
の岩崎文夫九州支社長、野田侃生市長、財前正道黒津
区長が、「自然環境を大切にして次の世代につなげて
いきましょう。」とあいさつした後、下刈りをしてヤ
マモモを植樹しました。また、小原小学校の皆さんが、
将来の夢や環境について20年後の自分に宛てた手
紙を入れたタイムカプセルを埋めました。
　同社では、全国に39ヵ所にドコモの森を開設して
自然環境保護活動を推進しており、今回で40ヵ所
目、九州では６番目の開設となりました。
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　国見町と山口県上関町の祝島の間で、千年以上前から伝わる「神舞（かんまい）」（山口県指定無形民
俗文化財）が、８月16日（土）から20日（水）まで行われました。
　「神舞」は祝島で四年に一度行われる伝統行事で、言い伝えに
よると、仁和２年（886）、豊後国伊美郷の人たちが京都の石清
水八幡宮の帰りに、嵐に遭い祝島三浦湾に漂着。島民の心から
のもてなしを受けたお礼に五穀の種を分け与えたところ、島民
の生活が豊かになり「お種戻し」と称して島から別宮社に毎年
８月に参拝するようになり、四年に一度は別宮社のご神体と神
職、里楽師を迎えて合同で大祭を行うようになりました。
　16日には、伊美別宮社の神事の後、伊美港を出発した神職ら
を迎える櫂伝馬（かいてんま）船や飾り付けをした漁船が勇壮
な海上絵巻を繰り広げる入船神事が行われ、家内安全や大漁を
祈り岩戸神楽や夜戸神楽など祈願神楽が三日間行われた後、
20日に神職らを見送る出船神事が行われました
　20日には、伊美港から日帰り観光フェリーで約200人が祝島
を訪れ、大漁旗で飾り付けられた櫂伝馬船や漁船が御座船（ご
ざぶね）を見送る出船神事を見学しました。

　８月24日（日）正午から、下原９区ソフトボ
ールクラブ主催の流しソーメンが、同区の公
民館で行われました。区の活性化と区民の懇
親 を 図 ろ う と 、区 民 の 皆 さ ん と 安 岐
ＢＯＭＢＥＥソフトテニスクラブの会員約50人
が参加し、用意された200食分のソーメンは、
１時間で完食。冷たくておいしい！と大好評
でした。
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　国東市陸上競技協会の岡田治生名誉会長
（76・国東町原）が、大分県陸上競技協議会功労
賞を受賞しました。
　岡田さんは、昭和25年に国東アスレチック
倶楽部を設立。その後、東国東郡陸上競技クラ
ブの事務局長として活躍され、陸上競技の発
展に貢献した功績が認められての受賞となり
ました。

▲御座船を見送る櫂伝馬船

▲祝島の皆さんをはじめ多くの人々に見送られ
　出航する御座船

▲受賞祝賀会には、市陸上競技協会のＯＢや会員20人が出席。
　岡田さんに記念品を贈り受賞を祝いました。
　（前列中央が岡田さん）
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